



# 商工かほく

1

いい風 いい夢  
かほく

URL <http://kahoku.biz/>

平成28年1月  
第68号

〈編集・発行〉かほく市商工会 かほく市高松ヶ42番地1  
TEL 076-282-5661 FAX 076-282-5663



新年のごあいさつ

かほく市商工会  
会長 小山良一

新年明けましておめでとうございます。皆様には健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は商工会の事業に格別にご支援、ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

昨年の石川県の経済は全国でもトップクラスの実績を上げてきました。その理由は三月に北陸新幹線金沢駅開業が実現して以来、金沢を中心に観光やサービス業で新幹線効果満点の一年でした。「道の駅」で運営する高松レストランも昨年より一割ほど売上げを伸ばしており、その効果の一部を享受しておりますが、しかしながら、そのほかの業種では原材料価格の高止まりや販売不振の影響により、依然として厳しい状況が続いております。市内の中小企業、小規模事業者の多くは景気回復の感触を得られていないのが現在の状況ではないかと考えております。

こうした中で商工会では「地方創生」を形づけるため経営発達支援事業に力をいれ中小企業、小規模事業者の革新と地域資源の魅力向上をはかり会員満足度をあげていくべく取り組みをいたします。また、「行きます・聞きます・提案します」のスローガンのもと経営支援に努めるとともに企業ドック制度や持続化補助金など支援策を有効に活用し、企業の成長、発展に取り組んでいきます。皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年は「申」年であります。

「見ざる・聞かざる・言わざる」ではなく「見て・聞いて・言う」をモットーに積極的に活動し、新しい年が夢と希望が持てる年になりますようお祈り申し上げますとともに、皆様のご健勝と会員企業のご発展を祈念し、新年のご挨拶といたします。

## 目次

- P2.3 明日へチャレンジ  
沖縄児童育成交流事業  
いしかわ商工会ベスト店賞「優秀賞」
- P4 新春特別講演会  
あったか雑炊・鍋まつり  
傷害共済について
- P5 ジャパンクリエーション  
確定申告書等作成コーナー  
職員Q&A/確定申告個別指導日程表  
11月号読者プレゼント当選者発表
- P6 事業所紹介/お知らせ/編集後記

# 明日へ チャレンジ



(有)みやざき  
(セレモニーさくら)

代表取締役  
宮崎 実氏

企業名

(有)みやざき(セレモニーさくら)  
かほく市内日角力7番地1

☎ 076-283-8886 FAX 076-283-8885

資本金

300万円

●

代表者

宮崎 実氏(48歳)

創業年

1999年1月

業種

葬祭業

取材員

広報委員 二口 卓(株)二口製紐

雇用従業員

12名

かほく市内の企業をシリーズで紹介しています。  
今月はかほく市で葬祭施設を建設し、おくる人おくれる人の  
ところに寄り添つてご相談に対応し、安心してお任せ頂ける  
よう工夫している企業を紹介します。

で行っていたものが公民館や集会場になり、その後葬儀を専門に行

う葬儀場へと変化しています。

この葬祭業をすることになつた経緯をお聞かせ頂けますか。

宮崎 どちらこそ、よろしくお願ひがとうございます。どうぞよろしくお願ひします。

宮崎 こんには。本日はお忙しいところ取材させていただき、ありがとうございました。

二口 かほく市で葬祭業は数件あります、やはり営業範囲はかほく市が合併する前の宇ノ気・七塚

宮崎 どちらこそ、よろしくお願ひいたします。

二口 それでどうしましたか。

二口 無理だと考えました。

二口 それでどうしましたか。

二口 無理だと考えました。

二口 それでどうしましたか。

二口 無理だと考えました。



の二年から三年は非常に厳しい経営を強いられ、家族に多大な迷惑と苦労をかけることになってしまいました。サンエー精機の山本利也さんの退職を止め、下さった時の言葉や両親の反対する声が頭に走馬灯のように響いたこともあり、このままであります。このまま何一つ命が綺麗に閉じる姿に重なつつかほく市の木が桜であることか

宮崎 二口さんは「さくら」に何をイメージしますか。

二口 満開の桜は綺麗です。

宮崎 そうですね。初めは葬祭場なので「○○閣」とか「○○殿」とか考えましたが、当時小学生だった子供たちが「お父さん硬いよ。難しいのではなく簡単のがいい。

二口 さくらってどうと言ったことか

宮崎 さくらってどうと言ったことか

宮崎 この子供の柔軟な発想に驚き、どんな人の話でも素直な気持ちで聞くヒントがあるものだと気付きました。

二口 二口さんはアイデアですか、いいですね。(笑) 経営は直ぐに軌道にのりましたか。

宮崎 とんでもないです。人が集まる所へはどこにでも出かけ積極的に営業努力しました。かほく市

宮崎 とにかく、金沢の株式会社に立派に独立するから修業させてほしと願い出ましたが、当然受け入れてもらえるはずありませんよね。(笑) それで金沢の株式会社に修行の条件で雇つて頂きました。

宮崎 村井さんも若手の社員が必要だとお世話をさせて頂きお客様に喜んで頂くための努力やおくる人おこうれる人のところに寄り添つて提案させて頂きました。

二口 二口さんは「さくら」に何をイメージしますか。

宮崎

かほく市内日角力7番地1

かほく市内日角力7番地1

2



宮崎

二口

ものをお客様に提供し喜んで頂く努力をしています。ひとの最期にかかる地味な仕事ではあります。が最近では映画「おくりびと」の影響で葬儀業界も大学卒業者の雇用が増えてきました。

**二口** 葬儀も変化してきましたね。福井県ではお経も説法もなく、参列者は焼香を終えたら帰り簡素化されていましたが、この地域ではどういう流れになっていますか。

私にとってお経は何を言っているのか分からず、説法も上手ならま

だいのですが退屈な話を我慢して聞くこともあります。簡単に言えばいいと思っていますが現状はどうですか。

**宮崎** まだこの地域では簡素化されていますが、どなたか提案して下されば可能だと思います。しかし、だれが先にそれをするか最初にすることは勇気がいると思います。うちでも故人の映像写真をスクリーンで映したときはまだその習慣がなかったのでお客様の戸惑いもありましたが、結果は大変喜ばれました。また、最近は家族葬も出てきています。

**二口** 家族葬とは時代の流れですか。

**宮崎** そうですね。質素ではあるが厳かに送つてあげたいと思う家庭が益々増え、グレードの高い高級感ある家族葬ができる施設に入気が集まる傾向になると思われます。家族環境の変化などによりお客様のニーズが変化しているというこ

宮崎

二口

</div